

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Sven Wackermann
Stadträtin Beatrix Burkhardt

ANFRAGE

10.03.2020

Sicherheit am Schulcampus Peslmüllerstraße

Mich erreichen vermehrt Anfragen von besorgten Eltern und Schülern der Schulen an der Peslmüllerstraße im Hinblick auf den Fortschritt der Sanierung sowie die Sicherheit der Schüler auf dem Schulgelände. Meine mehrfachen Anfragen im letzten halben Jahr an das Referat für Bildung und Sport blieben leider unbeantwortet.

Dies deutet darauf hin, dass entweder keine zufriedenstellenden Antworten hinsichtlich des RBS gegeben werden können, oder die Leitung des RBS schlichtweg überfordert ist die Stadtratsanfragen zu bearbeiten. Hier sind Sie als oberster Chef der Verwaltung gefordert, um aufzuräumen!

Zur Vermittlung einer guten schulischen Erziehung auf dem heute notwendigen hohen Niveau ist es unerlässlich, eine ordentliche Infrastruktur zu haben, von der keine Sicherheitsmängel der Schülerinnen und Schüler ausgehen. Ich bitte Sie daher dringend, die eklatanten Mängel am Schulcampus Peslmüllerstraße abzustellen.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

- Wie ist der aktuelle Sachstand zur Sanierung der Schulen an der Peslmüllerstraße?
- Wie ist der Zeitplan, wann die Sanierung gestartet und abgeschlossen sein soll?
- Ist es richtig, dass das Dach der Schule teilweise undicht ist und Wasserschäden auftreten?
- Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung dagegen?
- Ist es richtig, dass Kleintiere wie Mäuse in das Schulgebäude eindringen können und das Schulhaus verdrecken?
- Wenn ja, was unternimmt die Verwaltung dagegen?
- Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung um die Vermüllung und Verdreckung des offenen Vorplatzes (Unrat, Flaschen, Kippen, Kondome etc.) an der Peslmüllerstraße zu vermeiden?

- Wie können kurzfristig positive Veränderungen hinsichtlich der Verletzungsgefahr der Schüler an z.B. zerbrochenen Glasflaschen herbeigeführt werden?
- Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um den unberechtigten Zutritt zu den Sportflächen insbesondere in den Abendstunden zu unterbinden? Hier wurden Glasscherben in der Weitsprunggrube gefunden.
- Geht von den teilweise lose am Schulgebäude hängenden Teilen der Außenfassade ein Risiko für die Schüler hinsichtlich Verletzungsgefahr und gesundheitlicher Risiken (Asbest?) aus?
- Bis wann ist bei den Schulen der Einbau einer sicheren Schließanlage vorgesehen, damit unbefugte keinen Zutritt zu den Schulen erhalten?
- In den Faschingsferien wurde Berichten zufolge in die Schule eingebrochen und Sachbeschädigungen begangen. Sind dabei elementare Schäden entstanden? Wenn ja, bis wann werden diese behoben?

Initiative:
Sven Wackermann
Stadtrat

Beatrix Burkhardt
Stadträtin